



## Temple Expiatori del Sagrat Cor Templo Expiatorio del Sagrado Corazón



-Hoja para informar, formar y ayudar en la oración personal-

Nº298

III DIUMENGE D'ADVENT

17 de diciembre de 2023

### **NOS PREPARAMOS PARA RECIBIR AL SEÑOR**

Con el mismo gozo que María y José esperaban el nacimiento de Jesús nosotros nos preparamos para la celebración litúrgica de la Navidad. Celebramos el gozoso misterio de la encarnación del Niño-Dios. En la contemplación del Pesebre, junto a María y José, profundizamos más y más hasta qué extremo Dios nos ama. En la fragilidad de un recién nacido se nos muestra la ternura de nuestro creador. Solo los pobres entre los pobres, los pastores, reciben y acogen el mensaje del Ángel que les anuncia el nacimiento del Salvador. También unos sabios venidos de lejos son capaces de



comprender el cambio cósmico que representa la encarnación del Hijo de Dios, el verdadero rey de Israel. Para que acogamos a Jesús como el Mesías, los Pastores y los Sabios, nos enseñan que solo si somos pobres de espíritu y humildes podremos acoger a aquel que se nos muestra en Belén pobre y humilde. Sabemos que si queremos crecer en la fe, no tenemos que tener la fe del carbonero, si no como los sabios que todos aquellos dones, naturales y sobrenaturales, humildemente los tenemos que poner al servicio del plan salvador de Dios.

Él cuenta con nosotros para llevar a término su obra redentora. Por eso Pablo dice que nuestros sufrimientos se añaden a los sufrimientos que faltan a la Cruz de Cristo. La colaboración de María y José, no es pasiva, de ellos por su docilidad a la Palabra, aceptan la voluntad de Dios y se ponen manos a la obra. Su ejemplo es para nosotros un modelo de seguimiento. Toda realidad eclesial tiene por modelo el hogar de Nazaret. Desde la Iglesia Universal, a la Diocesana, a la Doméstica que es la familia, a las familias religiosas, a las parroquias... tienen que ser un fiel reflejo. Lo seremos si procuramos la paz interior, la libertad interior y la alegría interior.

Para preparar bien la Navidad hacemos la Misa del Gallo a las 24'00h seguida de una chocolatada para todos. Nelson hará como cada año el Pesebre. Durante el tiempo de Navidad no hacemos el Vía Crucis. Lo sustituimos por unas reflexiones delante del Pesebre. El Niño-Dios en su pequeñez nos muestra la inmensidad de su amor. Él se hace hombre y así nosotros podemos ser elevados a la dignidad de ser hijos de Dios. Lo que Jesús tiene por naturaleza nosotros lo tenemos por don. Esta entrega que hace en Belén llega su cenit en su Pasión-Muerte-Resurrección-Ascensión esperando su venida Gloriosa. Acudamos al Portal y hagamos ratos de oración contemplando el Misterio. *Mn Joan Boadas*

### III DOMINGO DE ADVIENTO

Is 61, 1-2a.10-11/ Ps Lc 1, 46-50. 53-54/ 1 Tes 5, 16-24/ Jo 1, 6-8. 19-28.



La palabra de Dios de este domingo nos trae de la mano de Isaías un mensaje de esperanza. Nos anuncia un tiempo de gracia del Señor para todos aquellos que sufren. Y nos invita a llenarnos de gozo y de alegría.

Con María, en el magnificat, a modo de salmo responsorial, hacemos nuestro su canto de alabanza a la grandeza de Dios, que mira nuestra pequeñez y humillación, que se fija con gran misericordia en los más desfavorecidos de este mundo para sacarlos de su situación de pobreza.

San Pablo nos invita a la verdadera alegría que se sustenta en la oración y a la acción de Gracias, dejándonos conducir por el Espíritu y consagrándonos en cuerpo y alma al Dios de la paz, hasta que se cumpla la promesa de Jesucristo.

El Evangelio de Juan nos presenta a Juan Bautista como testigo de la luz y voz que grita en el desierto que anuncia a Jesucristo, la Palabra que se encarna.

### CULTO EUCARÍSTICO Y CONFESIÓN

Estamos a las puertas de la celebración de la Navidad. María y José son para nosotros modelo de adoradores. Ellos en el Portal de Belén son los primeros adoradores. Ellos son conscientes del momento que viven. En medio de ellos está el Mesías, el Salvador del mundo, en el Niño Jesús, el Niño – Dios. Con que alegría y ternura lo contemplaron. Las promesas hechas por Dios al Pueblo de Israel se cumplen. Dios es fiel a sus compromisos. Dios no se desentiende del hombre. Dios no se olvida de ti ni de mí. Qué paz emanaba del Pesebre – Custodia. Con que alegría y gozo lo vivían María y José. Como acogieron maravillados a los pastores que acudieron a adorarlo. Nosotros tenemos que acudir a nuestro turno, con el mismo espíritu adorador con el que acudieron los pastores al Portal de Belén contemplando al Niño – Dios reposando en el pesebre. El pesebre es donde se pone la comida para el ganado. Cristo es nuestro alimento espiritual, que se ha quedado realmente entre nosotros, presente bajo las especies del pan y el vino. Preparémonos para vivir intensamente este tiempo de Navidad como adoradores según el modelo de María, José, Pastores y los Magos. Que nos mueva la ternura del misterio que contemplamos: la encarnación del Hijo de Dios. ¿Qué más podemos pedir? Esto ya es el Cielo en la tierra. *Mn. Joan Boadas.*



## LA BENDICIÓN DEL NIÑO JESÚS DEL PESEBRE DE LA CASA

El domingo que viene, día 24 de diciembre, a las 12:30h, traigan los niños a la Iglesia al Niño Jesús del Pesebre de sus casas, para bendecirlos, y que esta bendición se extienda desde ese rincón tan sagrado de cada casa, a toda la familia. ¡Gracias, Jesús!



Es una antigua tradición romana, según la cual, en estos días las familias preparan en sus casas el Belén, que en muchas ocasiones es realmente artístico. Los padres entregan este día a los más pequeños la imagen del Niño para que sea bendecida en este domingo por el Santo Padre. Se trata de un momento de alegría y convivencia familiar particularmente querido por el obispo de Roma. Muchos pueblos de Cataluña, al igual que distintas diócesis del sur de España, sobre todo, se han sumado a la tradición de llevar a bendecir el Niño Jesús.



Muchos pueblos de Cataluña, al igual que distintas diócesis del sur de España, sobre todo, se han sumado a la tradición de llevar a bendecir a la iglesia el Niño Jesús del Pesebre. El origen de esta costumbre cada vez más extendida se encuentra en los miles de niños y niñas de Roma acuden cada año durante el adviento al encuentro del domingo con el Papa, llevando en sus manos imágenes del Niño Jesús. Así lo reconoció cuando, dirigiéndose a los presentes en la plaza de San Pedro, el Papa explicó que “una de las expresiones populares de la espera gozosa de la Navidad es la preparación del portal de Belén en las familias. En las casas cristianas, en estos días, se escoge un rincón adaptado para poner las figuras, dejando un espacio, entre María y José, para el Niño. Al pensar en todas las familias cristianas que preparan sus belenes, os bendigo con gusto a vosotros chicos y chicas de Roma que, coordinados por el Centro de Parroquias de Roma habéis venido en gran número trayendo las imágenes del Niño Jesús”.



### MUCHAS GRACIAS POR LOS DONATIVOS

Colecta: 936,84€. Donativo 50,00€ Vuestra generosidad permite mantener el templo y la actividad apostólica y evangelizadora. Muchas gracias a todos.

### ¿CUANTO TIEMPO DEDICAS A LA ORACIÓN DIARIAMENTE?

Nuestros modelos de orantes-adoradores son María y José. *Mn Joan Boadas.*

## **UN LIBRO PARA ORAR Y VIVIR ESPERANZADO**

“*Heu estat fills, sigueu també mares.*” Joan Planelles i Barnusell. Arquebisbat de Tarragona. Tarragona, 2023. 63 pp. El arzobispo nos invita a sentirnos parte de la Iglesia y que nos sintamos llamados a proclamar el Evangelio. *Mn Joan Boadas.*

### **ACTIVIDADES DE LA SEMANA**

- Sábado 16 A las 11,00h Catequesis  
Misa del Camino Neo-Catecumenal.  
A las 17,00h Niños Adoradores.  
Canto de la Salve en la Misa 18,30h  
A las 20,15h Missa Amics del Gregorià. (català/llatí.)
- Domingo 17 III Domingo de Adviento.  
Misa del Camino Neo-Catecumenal.
- Lunes 18 Hakuna, a las 20,30h Hora Santa.
- Martes 19 A las 20:30h Hora Santa de Proyecto de Amor Conyugal
- Jueves 21 Bendición Solemne con el Santísimo, acabada la Misa de las 19,15h.  
A continuación Hora Santa por las vocaciones y por la paz.
- Viernes 22 A las 18,30h Oración Madres Mónicas  
A las 20,30h Hora Santa Efecta
- Sábado 23 A las 11,00h Catequesis.  
A las 17,00h Niños Adoradores.  
Canto de la Salve en la Misa 18,30h  
A las 20,15h Missa Amics del Gregorià. (català/llatí.)
- Domingo 24 IV Domingo de Adviento  
En la Misa de 12'30h bendición del Niño Jesús de Pesebre de cada casa.  
20,15h Misa anticipada de Navidad  
24,00h Missa del Gall (Català – Castellano)
- Lunes 25 LA NATIVIDAD DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO

## **TEMPLE EXPIATORI DEL SAGRAT COR TEMPLO EXPIATORIO DEL SAGRADO CORAZÓN**

Carrer de l'Albereda, 9-11 – 17004 Girona

[www.sagratcorgirona.com](http://www.sagratcorgirona.com) - [sagratcorgirona@gmail.com](mailto:sagratcorgirona@gmail.com)

+34 609 873 072 - +34 636 48 76 58 (comunidad IVE)

Xarxa Mundial d'Oració del Papa. Apostolat de l'Oració a la Diòcesi de Girona

ADORACIÓN EUCARÍSTICA PERPETUA (Templo abierto 24h)

HORARIO DE MISAS - HORARI MISSES

Lunes a Viernes: 07,00h en català, y 19,15h en castellano.

Sábados: 18,30h en castellano. 20,15h català-llatí.

Domingos: 12,30h y 20,15h en castellano.